

Les Cubains célèbrent le 53e anniversaire de la Victoire de la Baie des Cochons



Playa Girón, 19 avril (RHC/PL)- Les Cubains ont commémoré le 53e anniversaire de la victoire sur une force d'invasion mercenaire formée de 1 500 hommes, la dite brigade 2506, armée, entraînée et financée par le gouvernement des États-Unis.

La cérémonie a eu lieu dans la localité côtière de Playa Girón, dans le Sud de la province de Matanzas et à 220 kilomètres au Sud-est de La Havane. Elle a été le dernier réduit des envahisseurs qui ont été vaincus en moins de 72 heures.

Des Habitants de la Ciénaga de Zapata (le Marais de Zapata), théâtre des combats en 1961 et de localités voisines, ont pris part au meeting auquel ont assisté Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, les principales autorités de la province de Matanzas, des membres des Milices Populaires et des officiers.

Rebeca Morales, membre du Bureau Provincial du Parti Communiste de Cuba à Matanzas, a relevé que plus de 50 ans se sont écoulés après ces faits qui ont étonné le monde et qui ont consolidé la Révolution Cubaine.

La tentative de détruire le jeune processus révolutionnaire a échoué » -a-t-elle souligné et elle a ajouté : « parce que la réponse du peuple dans la défense de la révolution n'a pas été ni accidentelle ni le fruit du hasard, mais un événement social ».

Rebeca Morales a l'ancé un appel à avancer unis dans un panorama idéologique complexe, avec le grand défi consistant à assurer la continuité de l'œuvre révolutionnaire et de construire un socialisme prospère et soutenable.

« Aujourd'hui nous remporterons la victoire dans la mesure où nous interpréterons le fait historique que nous avons vécu et où nous continuerons à renforcer le Parti Communiste de Cuba en tant que garant de la continuité historique de la Révolution » -a-t-elle relevé-.

Rebeca Morales a également renouvelé la solidarité de Cuba avec le peuple vénézuélien. Elle a lancé un appel à la poursuite de la lutte pour la libérations des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis : Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero.

Ils sont en prison depuis 1998 pour avoir surveillé les organisations terroristes de Miami afin de prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

Pour leur part, René González et Fernando González ont purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba.

Des groupes de danse, de musique, des solistes et des duos se sont produits au cours du meeting de commémoration du 53e anniversaire de la Victoire du peuple cubain sur l'invasion de la Baie des Cochons.

La scène du meeting a été décorée avec les trois couleurs du drapeau cubain : bleu, blanc, rouge et l'on pouvait lire la légende « Girón : victoria del socialismo » (Girón, victoire du socialisme). Elle a été dressée à côté du musée qui montre des photos, des documents et de nombreux objets liés à la bataille de la Baie des Cochons.

Le territoire du Marais de Zapata a été le théâtre des combats qui sont entrés dans l'histoire comme la Première Grande Défaite de l'Impérialisme Yankee en Amérique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20959-les-cubains-celebrent-le-53e-anniversaire-de-la-victoire-de-la-baie-des-cochons>



Radio Habana Cuba